

Pressemitteilung

Das Nürnberg Digital Festival: Ein wichtiger Ort für den öffentlichen Diskurs über Künstliche Intelligenz

Nürnberg, 29. Juni 2023. Das Nürnberg Digital Festival, eines der führenden Festivals für digitale Kultur und Technologie, setzt dieses Jahr erneut Maßstäbe für den öffentlichen Diskurs über die Rolle und die Auswirkungen der künstlichen Intelligenz (KI) auf unsere Gesellschaft.

In seiner Außenwerbung spricht das Nürnberg Digital Festival in diesem Jahr von einer zAltenwende (englisch: Artificial Intelligence) – ein großes Wort, das aber aufgrund des rasanten Fortschritts der Entwicklung in diesem Bereich seine Berechtigung hat:

„Das Nürnberg Digital Festival bietet eine einzigartige Plattform für einen offenen und ehrlichen Austausch über KI und ihre Auswirkungen auf jeden Aspekt unseres Lebens“, so Ingo Di Bella, Gründer des Festivals. „In einer Zeit, in der die technologische Entwicklung immer schneller voranschreitet und die Gesellschaft transformiert, ist das Nürnberg Digital Festival relevanter und notwendiger denn je, da Künstliche Intelligenz sowohl enorme Chancen für die Zukunft unserer Lebens- und Arbeitswelt bietet, aber natürlich auch enorme Risiken für Demokratie und Gesellschaft birgt.“

Die Stadt Nürnberg, die das Wachstum und den Einfluss des Nürnberg Digital Festivals seit seinen Anfängen unterstützt hat, hat ihre weitere Unterstützung für das Festival zugesagt. „Die Stadt Nürnberg ist stolz darauf, das Nürnberg Digital Festival zu unterstützen, das eine wichtige Rolle bei der Aufklärung der Öffentlichkeit und dem Austausch über technologische Entwicklungen und deren Auswirkungen auf unsere Gesellschaft spielt“, betont Marcus König, Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg. „Nürnberg ist ein großartiger Digitalstandort. Bei uns gibt es im IT-Sektor viele Arbeitsplätze, hier nehmen wir unter den 20 größten deutschen Städten einen der Spitzenplätze ein. Die Verknüpfung von Wirtschaft und Wissenschaft trägt ebenfalls dazu bei, dass wir ein starker Standort sind. Und das Nürnberg Digital Festival ist ein wichtiger Aspekt für den Digitalstandort Nürnberg.“

Unter den vielen Highlight-Veranstaltungen dieses Jahres ist die Konferenz "Künstliche Intelligenz und Cybersicherheit – Was Unternehmen bewegt" hervorzuheben. Organisiert vom Bayerischen Staatsministerium für Digitales und der Industrie- und Handelskammer Nürnberg, bietet sie einen

vertieften Einblick in aktuelle Themen und Lösungsansätze im Bereich Cybersecurity und Künstliche Intelligenz. Die Konferenz findet am 6. Juli 2023 im IHK-Haus der Wirtschaft statt und ist offen für alle Interessierten.

„Die Bedeutung dieses Themas kann gar nicht hoch genug eingeschätzt werden“, sagt Di Bella. „Wir sind stolz darauf, dass wir diese Diskussionen anführen und dabei helfen können, ein besseres Verständnis und Bewusstsein für die Herausforderungen und Chancen zu schaffen, die sich aus der immer stärkeren Verknüpfung von KI und Cybersicherheit ergeben.“

In Anbetracht der stetig wachsenden Bedeutung digitaler Technologien in allen Lebensbereichen wird das Nürnberg Digital Festival weiterhin als Plattform für konstruktiven und kritischen Austausch dienen. Mit der anhaltenden Unterstützung der Stadt Nürnberg und einer engagierten Stadt-Gemeinschaft wird das Festival in seiner entscheidenden Rolle in der digitalen Landschaft weiterwachsen. So können stetig mehr Menschen am technologischen und gesellschaftlichen Diskurs, den das Festival eröffnet, teilhaben, ihre Perspektive in das Festival einbringen und es damit weiterentwickeln.

Diese Pressemitteilung sowie Bildmaterial finden Sie unter www.nuernberg.digital/festival/presse

Über das Nürnberg Digital Festival

Das Nürnberg Digital Festival ist eine seit 2012 jährlich stattfindende Veranstaltungsreihe, die Einzelpersonen und Organisationen aus der Tech-Branche in der Metropolregion Nürnberg zusammenbringt. Als offenes Netzwerk hat das Nürnberg Digital Festival zum Ziel, die aktive Gestaltung der digitalen Transformation in allen Bereichen der Gesellschaft voranzutreiben, indem es eine Plattform für Wissensaustausch und Zusammenarbeit bereitstellt. Eine breit aufgestellte Gruppe von Menschen aus verschiedensten Organisationen wie Firmen, Bildungseinrichtungen, Start-ups oder Kultureinrichtungen trägt und gestaltet das digitale Festival und zeigt das wirtschaftliche und kreative Potenzial der Region im digitalen Zeitalter auf.

Pressekontakt

Corinna Schrätz
Kaltwasser Kommunikation
Laufertormauer 22
90403 Nürnberg
Telefon: 0911 530 630
Mail: nuedigital@kaltwasser.de
www.kaltwasser.de

Im Internet

Webseite: www.nuernberg.digital/festival
Pressematerial: www.nuernberg.digital/presse
Hashtag: #nuedigital

Goldsponsoren



Präsentiert von

